

IDIálogos

¿y ahora qué?

Jueves, 5 de mayo de 12:00 a 13:00 horas

¿Y ahora qué? Monográfico profesionales

[Registro al evento](#)

Segundo encuentro con expertos de la serie **IDIálogos, ¿y ahora qué?** que continúa con el foco de atención en qué va a ocurrir con los agentes y recursos implicados en el sistema sanitario una vez se supere la pandemia. El **“Monográfico profesionales”** abordará los retos que afectan directamente a los profesionales sanitarios, en un sistema que lleva tiempo acusando la falta de recursos y la falta de eficiencia. Problemas que repercuten directamente en los propios profesionales, que son el mejor activo del sistema, pero que sufren entre otros la falta de planificación, la escasez del reconocimiento de objetivos y el déficit de desarrollo de la carrera profesional y del profesionalismo.

Programa

12.00-12.05 h. Bienvenida

D. Juan Abarca Cidón
Presidente de la Fundación IDIS

12.05 h. – 13.00 h. Debate

Moderadora
Dña. Marta Villanueva
Directora general de la Fundación IDIS

D. Antonio Zapatero
Viceconsejero de Asistencia Sanitaria y Salud Pública de la Comunidad de Madrid

D. Carlos Rus
Presidente de la Alianza de la Sanidad Privada Española (ASPE)

D. Javier Elola
Presidente del Comité de Profesionalismo médico del ICOMEM

#IDIálogos

Confirmación de asistencia para recibir link de acceso

[Registro al evento](#)

Para más información:

Patricia de la Serna
secretariatecnica@fundacionidis.com